

Aboga Cuba en la ONU por una respuesta multilateral y concertada al terrorismo



Naciones Unidas, 13 feb (RHC) El gobierno de Cuba abogó este lunes en el Consejo de Seguridad de la ONU por una respuesta multilateral y concertada al fenómeno del terrorismo, que se aleje de las acciones unilaterales y los dobles raseros.

En un debate abierto del órgano de 15 integrantes sobre las amenazas terroristas a la infraestructura vital, la representante permanente cubana ante las Naciones Unidas, Anayansi Rodríguez, precisó que nuestro país respalda la adopción de una convención general sobre el flagelo y la convocatoria a una conferencia mundial que promueva ese tipo de respuestas.

La diplomática también demandó el cese del financiamiento, equipamiento, adiestramiento, suministro de armas y del apoyo de todo tipo a grupos extremistas que siembran violencia y destrucción en muchas partes del planeta.

Asimismo, ratificó el compromiso de Cuba en la lucha contra el terrorismo y recordó que su pueblo lo ha sufrido en carne propia, con actos organizados, financiados y ejecutados desde el extranjero, responsables de casi tres mil 500 muertos y más de dos mil discapacitados.

El debate abierto del Consejo de Seguridad permitió la adopción unánime de la resolución 2341, dirigida a fortalecer los mecanismos de prevención y reducción del impacto de las acciones terroristas contra la infraestructura civil vital.

Los participantes en el evento manifestaron preocupación por los ataques de grupos como el Estado Islámico, Boko Haram, Al Qaeda, Al Shabaab y el Frente Al Nusra contra hospitales, escuelas, redes de transporte e instalaciones proveedoras de servicios básicos, desde la energía hasta el agua.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/121495-aboga-cuba-en-la-onu-por-una-respuesta-multilateral-y-concertada-al-terrorismo>



Radio Habana Cuba